



"mayores" a veces me dan la sensación de que su única preocupación, para seguir "manteniéndose" es el llegar a tiempo para "salir en la foto".

En materia de obras y servicios, es cierto que se han hecho cosas. Pero tampoco más que hubiera hecho otra Corporación con los mismos medios humanos, económicos y políticos. Pero no se dirá cómo y en dónde se ha hecho. Y no se dirá, porque en esta faceta el sectarismo está alcanzando límites insospechados. Quizás cunda también el ejemplo de sus "mayores". La Diputación corre el riesgo de dejar de ser Institución Provincial para convertirse en la

institución de los pueblos y militantes de partido. Durante este año las obras que ha sufragado la Diputación se han seleccionado mayoritariamente hacia aquellos pueblos en que el color de la Corporación Municipal era más coincidente con el dominante en esta Diputación. Ahí están los Planes de Obras y cualquier ciudadano puede comprobarlo. Las inversiones en cifras totales y reales son desproporcionadas a las necesidades y mucho menos al respaldo popular.

A título de ejemplo detallaré cómo se han distribuido los fondos para Obras en Régimen Comunitario:

PUEBLOS QUE HABIAN SOLICITADO

OBRAS:	29
Con Alcalde Socialista	11 el 37,93 %
Con Alcalde Popular	17 el 58,62 %
Con Alcalde Independiente	1 el 3,45 % (Daimiel)

PUEBLOS A QUIENES SE LES HA ADJUDICADO FONDOS:

	33
Con Alcalde Socialista	26 el 78,79 %
Con Alcalde Popular	5 el 15,15 %
Con Alcalde Independiente	1 el 3,03 % (Alhambra)
Con Alcalde Comunista	1 el 3,03 %

FONDOS DISTRIBUIDOS POR LA DIPUTACION:

	66.500.000 Pts.
A pueblos con Alcalde Socialista	52.920.000 Pts. el 79,58 %
A pueblos con Alcalde Popular	9.580.000 Pts. el 14,41 %
A pueblos con Alcalde Independiente	1.000.000 Pts. el 1,50 %
A pueblos con Alcalde Comunista	3.000.000 Pts. el 4,51 %

Una de las razones "confesables" para esta distribución es la de canalizar las ayudas a los pueblos pequeños, razón por la cual, suponemos al Ayuntamiento de Daimiel y Bolaños (por ejemplo), no se les ha podido conceder ayuda, a pesar de tenerla solicitada.

Entre los Ayuntamientos "pequeños" a los que se les ha concedido ayuda, a título de ejemplo igualmente, están Almadén, La Solana y Ciudad Real, a pesar de que ni el primero ni el último lo tenían solicitado. Todos estos datos constan en la Secretaría del Grupo Independiente y como pueden estar equivocados, agradeceríamos se nos corrigiese, pero eso sí, con pruebas no con demagogias.

Y si como se ve, en materia de Obras y Servicios no creemos que podamos considerar muy afortunada la gestión Socialista en la Diputación, podemos dar un repaso a dicha gestión en materia cultural y de personal.

En materia cultural, con todos los respetos para sus responsables y por emplear un término suave, diré que me parece de pena. Aunque no se diga, la carga ideológica y sectaria aflora por todos los lados. Aunque tampoco es para sorprendernos si tenemos en cuenta la gran campaña "cultural" que sus "mayores" están desarrollando en ese gran medio de comunicación social que es Televisión Española.

Toda la acción cultural desarrollada está encaminada a una cultura consumista, dirigida y tercermundista. No se ha sido capaz de propiciar la cultura de participación, o más bien no se ha querido, segando de raíz la única acción sería, incipiente y en pleno nacimiento, como era el Instituto de Desarrollo Comunitario. En su lugar se potencia las "Universidades Populares", verdadera infraestructura para un posible adoctrinamiento y una concepción de cultu-

ra "academicista". Si a ésto le adjuntamos el cambio de nombre a la revista de la Diputación, la creación del comic, que aunque el responsable del área sea el mismo, no llega al publicado por el Ayuntamiento de Puertollano, y el haber propiciado las manifestaciones culturales charangueras, pasotistas y muy al gusto de la "clientela", poco más se puede decir.

En materia de personal, me atrevería a decir que junto con la cultural, es donde más se les ve el "plumero". No voy a decir que para que se contrate a alguien, éste deba venir con el carnet del partido en la boca, porque no sería justo, ya que yo aún no he visto a nadie así, pero que deba ser persona de confianza del Grupo Socialista no lo digo yo, lo dice el responsable socialista de Ecología y Medio Ambiente en un Pleno de la Corporación y así consta en el Acta correspondiente, con motivo de la contratación de dos técnicos para dicho Gabinete. Si ésto se hace a nivel de técnicos, cada cual piense lo que se puede hacer a otros niveles. Si a eso sumamos el malestar reinante entre funcionarios y demás personal, no creo que sea muy positiva la gestión realizada en el último año.

En otro estamento donde parece que ha entrado el "cambio" ha sido en los hospitales. En un principio parecía que todo iba a quedar en el cambio de personas en los puestos directivos de ambos, aprovechando la dimisión burocrática que se produjo y que siempre se produce en toda renovación de Corporación, por personas de confianza. Pero en honor a la verdad parece que este "cambio" va en serio. Está en marcha una reestructuración en profundidad, que nadie duda hacía falta a la sanidad provincial. Sólo queda esperar los resultados. Quizás para juzgarlo sea necesario esperar algún año más.

Para terminar, y al gusto de los gobernantes actuales, voy a calificar del 1 al 10 el gobierno Socialista de la Diputación Provincial, como suelen hacer ellos. Mis dudas por supuesto están entre el 0 y el 4, pero en cualquier caso un SUSPENSO, como se dice en nuestra tierra, como la copa de un pino.

JESUS MORENO RODRIGO
Portavoz del Grupo de Diputados
de la Agrupación Provincial
Independiente.